



Renovarán autoridades 415 municipios de Oaxaca que deciden por asamblea comunitaria

El titular de la Dirección Ejecutiva de Sistemas Normativos Indígenas del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca (IEEPCO), Filiberto Chávez Méndez, informó que no se presentaron denuncias o quejas por la intervención de los partidos políticos durante las elecciones a concejales de los ayuntamientos que se rigen por sistemas normativos indígenas.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/politica/renovaran-autoridades-415-municipios-de-oaxaca-que-deciden-por-asamblea-comunitaria>